
第3014例会(第30回) 4月4日(木) 12:00 食事 点鐘 12:30

会員組織委員会担当クラブフォーラム

司会 副幹事 山竹 葉子 君

ロータリーソング斉唱 ソングリーダー 坂本 繁 君

♪奉仕の理想

ロータリーの中核的価値観の朗読及び四つのテスト提唱

奉仕プログラム委員会 統括委員長 村田 昌弘 君

会長 深沢 英雄 君

こんにちは。水野さんの悲しい知らせがあり、点鐘前
に黙とうを捧げました。本年度は、赤津君もお亡くなり
になり、送る年になってしまった気がします。これ以上
の訃報を聞くのは嫌なので、みなさん健康には十分ご注
意してください。
今日は、いやな気分になる話が続きます。先ほどの理

事会で、年会費の値上が決まりました。昨年の岡村年度
から検討重ねてきて、本年度も、1月2月3月と理事会で
協議してきました。
本年度の予算を作るにあたって、会長幹事会の費用を

懇親会からは個人持ちにするとか、LINEを使って印刷・
通信費を減額するとか工面してきました。そしてこの1
年値上げしないで頑張ってきましたが、次年度の予算を
作るにあたって、現状ではマイナスの予算になってしま
います。
自分は地区の増強委員でもあり、ロータリーへ入会し

ない理由の一つとして、年会費が高い、ということが挙
げられていましたから、できるだけ年会費をあげたくな
い立場です。
しかし、10年前に会場をここに移した時の食費が1850

円で、現在3000円、村田年度では3500円との通知が来て
おります。10年前から会費は変わっておらず、例会を40
回やるとすると村田年度では10年前に比べて66,000円の
負担増になっている計算です。

この食費の分とＲＩ人頭分担金も倍近くになっており、
その分だけでもご負担していただきたいと思います。いろん
な工夫をしてできる限り値上げ幅を抑えるようにします。役
員だけでなく、全員で考えて、より良い活動のできるロータ
リーにしていきましょう。よろしくお願いします。
今日はこのご報告で会長挨拶に代えさせていただきます。あ
りがとうございました。

会員水野康男君への黙祷

例会に先立ちまして、御逝去されました会員水野康男君
に謹んで哀悼の意を表し、黙祷をささげたいと存じます。

幹事 村松 英和 君

①4月25日に細則の変更に伴い皆様より決議を行い
ますので例会のご参加宜しくお願いします。

②2025-2026年度杉本昭ガバナー補佐事務局等組織
図が承認されました。

③5月のプログラムが承認されましたので本日皆様
に配布しました。



副幹事 山竹 葉子 君

①本日、例会終了後、次年度理事会を開催しますの
で、役員理事予定者の方、よろしくお願いします。

②来週11日の例会後、クラブ協議会を開催します。
次年度委員長予定者及び役員理事予定者の方、出
席お願いします。追って、開催の案内通知をお送
りします。

大石 訓永 君(S60.4.4)
仲野 和則 君(H3.4.5)
片岡 征哉 君(H31.4.4)

入会記念日

鈴木 啓央 君（成美様）(4.6)

夫人誕生祝

横山 敦史 君(S38.4.5)
深沢 英雄 君(S33.4.10)
北野 文隆 君(S48.4.4)

本人誕生祝

本日の暫定出席率
会員増強維持・出席委員会

副委員長 良知 正浩 君

暫定出席数は、60名中42名、出席率70.0パーセントでした。

親睦活動・スマイル委員会 新村 香根美 君

①近隣クラブより例会変更通知が来ておりますので回覧
いたします。

幹事 村松 英和 君

清水 誠一 君（次年度理事会）
会員数 出席数 出席率

3月14日
M-UP

3月14日
確定
出席率

4月4日 60(59) 39名 65.00% 1名 68.33%

卓話者：会員組織委員会
統括委員長 岡村 延昌 君

演題 「会員増強について」

2620地区の会員増強委員会所属でもあり、当クラブの会員
組織員会の統括委員長であり、岡村延昌君に会員出席委員
会のお話を主体に、高崎ロータリークラブの田中様の会員
増強セミナーの際の内容や会員増強は、クラブ全員で活動
していきたい事、増強プロジェクトのことなどをクラブ
フォーラム形式で卓話いただきました。
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